

**Гуманитарный проект «Сенсорная комната:
таинственное пространство»
(создание сенсорной комнаты на базе отделения социальной
реабилитации, абилитации инвалидов и отделения дневного
пребывания для граждан пожилого возраста
государственного учреждения «Центр социального обслуживания
населения Мостовского района»)**



1. Наименование проекта: «Сенсорная комната: таинственное пространство».
2. Срок реализации проекта: 1 год.
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение «Центр социального обслуживания населения Мостовского района» (далее – ГУ ЦСОН Мостовского района).
4. Цель проекта: Социализация, адаптация, реабилитация людей с инвалидностью, пожилых граждан, граждан, переболевших коронавирусной инфекцией COVID-19 через создание сенсорной комнаты, оснащенной современным оборудованием и инвентарем.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: • Создать сенсорную комнату, оснащенную современным оборудованием и инвентарем. • Разработать систему работы в сенсорной комнате, направленную на регуляцию психоэмоционального состояния и поведения людей с инвалидностью, пожилых граждан для достижения состояния релаксации и душевного равновесия. • Внедрить в практику работы Центра инновационные способы оздоровления людей с инвалидностью, пожилых граждан, посещающих отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов и отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста.
6. Целевая группа: люди с инвалидностью в возрасте от 18 до 60 лет,

посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов ГУ ЦСОН Мостовского района (47 чел.), пожилые граждане, посещающие отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста ГУ ЦСОН Мостовского района (88 чел.), граждане, переболевшие коронавирусной инфекцией COVID-19.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: • Разработка дизайна сенсорной комнаты • Закупка и установка оборудования • Оформление светлой зоны сенсорной комнаты • Оформление темной зоны сенсорной комнаты • Разработка конспектов занятий, упражнений, форм и методов работы в сенсорной комнате с пожилыми гражданами и людьми с инвалидностью. • Подготовка информационно-разъяснительного материала (передвижной стенд, ролл ап, буклеты, памятки, фотовыставка) о работе сенсорной комнаты. • Подготовка презентации и видеоролика о работе сенсорной комнаты для размещения на интернет-ресурсах.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 12 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	11 800
Софинансирование	1 200
9. Место реализации проекта (область/район, город): 231592, Гродненская область, город Мосты, ул. Строителей, 7.	
10. Контактное лицо: Бурнос Екатерина Валерьевна, заведующий отделением первичного приема, анализа, информирования и прогнозирования ГУ ЦСОН Мостовского района, раб. +375 15 15 6 02 97, моб. +375 29 266 64 75, e-mail: mosty_centrson@mail.ru	

Будем рады сотрудничеству!

**«Sensory room: mysterious space»
(creation of a sensory room on the basis of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled and the department of day care for the elderly public institution «Center for social services of the population of Mosty»)**



1. Project name: «Sensory room: mysterious space».
2. Project implementation period: 1 year.
3. Applicant organization proposing the project: The state institution «Center for social services of the population of Mosty».
4. Project objective: Socialization, adaptation, rehabilitation of people with disabilities, senior citizens, citizens who have had coronavirus infection COVID-19 through the creation of a sensory room equipped with modern equipment and inventory.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: • Create a sensory room equipped with modern equipment and supplies. • To develop a system of work in a sensory room aimed at regulating the psycho-emotional state and behavior of people with disabilities, senior citizens to achieve a state of relaxation and mental balance. • Introduce into the practice of the Center innovative methods of improving the health of people with disabilities, senior citizens attending the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled and the day care department for the elderly..
6. Target group: people with disabilities between the ages of 18 and 60, visiting the Department of day care for disabled people of the state institution «Center for social services of the population of Mosty» (47 people) and elderly citizens visiting the Department of day care for elderly citizens of the state institution «Center for social services of the population of Mosty»(88 people), citizens who have had a coronavirus infection COVID-19.
7. The short description of actions within the project: • Development of sensory room design

• Purchase and installation of equipment • Decoration of the light zone of the sensory room • Decoration of the dark zone of the sensory room • Development of abstracts of classes, exercises, forms and methods of work in the sensory room with senior citizens and people with disabilities. • Preparation of information and explanatory material (mobile stand, roll-up, booklets, memo, photo exhibition) about the work of the sensory room. • Preparation of a presentation and a video about the work of the sensory room for posting on Internet resources.	
8.The total amount of funding (in US dollars): 12 000	
Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	11 800
Co-financing	1 200
9. Project location (region/district, city): 231592, Grodno region, Mosty, Stroiteley Street, 7.	
10. Contact person: Ekaterina Valerievna Burnos, head of the Department of primary reception, analysis, information and forecasting of the state institution «Center for social services of the population of Mosty» tel.+375 15 15 6 02 97, mob. +375 29 266 64 75, e-mail: mosty_centron@mail.ru	

We will be glad to cooperate!